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ン 第 28回 例 会 報 告 (5/ 2 2 )鹸賤購

特別代表 由 非 重 光

司会 SAA 菊 池  敏

☆ 点   鐘     会 長 日 中  賛

☆ D タリーツンタ「奉仕の理想J

ツンクリす  菊 池  敏

☆ ビシⅢ 紹 介

小沢 Tl夫 (東京稲城 RC)

大塚 洋 累 (東京飛火野RC)

小島  明 (東京飛火野RC)

十!キヤ4第 27回 例 会 報 告 (5/ 1 3 )ヽ■■キ

(5/15例会変更)

東京田無けやき□―タ リークラブ

国際□―タ リー加盟認証状伝達式

と き   平 成 3年 5月 13日 〈月)

ところ  ホ テルセンチョリーハイアット

☆ 委 員 会 報 告      大 熊 将夫

(出席報告〕

裕数 出席 M U 欠席 出 席 率

奈昌 3 9 2 3 1 6 58静

事里 3 3 3 5 4 897打

☆ 会 長 報 告 会長 8中

〔欠席届者〕

萩生日、菊池、奥木、横倉〈恒)、中山

【欠席者〕

足立、遠藤、橋本、増)に 永日、高野、

戸日、積倉(舜)、吉原、古沢、城倉

*本 国臨時に第12回理事会を開催しました。

CNご き労規畦旅行について、一部内容の

変更があったので承認を求めました。

CNて お世話になったSC多 厚RC、 稲域

RCの 方々をめ招きして、慰労会を開催す

ることを決定しました。

日 時  5月 31日(全)18:卸 ヽ

場 所  桜 二京エテパート8F「案地植村J

*5/16 地 区協議会が行われ、出席者委員長

報告は親畦旅行の全員協議会で行います。

ネ5/9 会 長エレつ卜研修セミナーより

吉日盛次ガバナーツミニーより国際協議会

の報告、年次方針事の説明がありました。

【次年度RI会 長のテーマ】

自分を超えた眼を とook Beyond Yourse f

次年度は新しいブログラムは提案しないて



現在のフログラるをIIE進したし、

会長"は 設けません。

基調色は赤みがかったベインコ、麦色です。

R財 団が新ンステるになりました。

地区の番号が窮2750に変わります。

【第2750地区 1991-92年 度 重 点目標】

|)例 会に出席して、9う ブの充実に総力を

搭美しよう。

0 友 好を深めて奉仕の実践に努めよう。

(特に―クラブー重=季 仕ブロジェクトの

達成)

(3)□ 一つリー情報を学び理解をすす0よ う。

141 のぞましい□―タリーの輪を拡げよう。

0 参 力8と協力によってロータリーを分かう

あいう

*5/14 交 傑留学希望字との指面選者を行い、

相部範之様、野沢麻衣子桟 (聖ケ丘高校)

を推薦しました。

米5/17 東分区新 8役員連絡会に出席

キ5/19 3ク ラブ合同親崚旅行に出席

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕

駒間 茂 穂

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

奈昌 3 9 2 3 1 1 717瞥
回
止

一計
3 9 23 7 3 769暫

〔先週のメークアップ〕

菊池、戸日、横倉(第)、(5/21多厚RC)

萩生日、高野(5/16地区協議会)

遠藤 (5/16稲転RC)中 山 (5/6山の手RC)

〔欠席届者〕足立、北村、永口、大R【、新海、

Fr合、澤守、吉尾、猪般

〔欠席者〕隅、吉原

★ 親 睦 委 員 会      遠 藤 二郎

ニコニコBO X

キつラフ親睦旅行のこ案内 (移動例会)

日 時  6月 2日  12100集合(事務目前)

場 所  秘 )館  16:30～17130

例 会  つ ラブ協議会 ① 地区協議会報告

②増強について

宴 会 18, 0 0～20 :∞

会 費  郷 000円 (J打〕吉力者)43 51Xl円

ネ言卜報を中し上げます

鼠間会員のお父さまが永眠されました。こ

こに謹んでど冥福をお折り致します。

ネ東京ンティ日本橋RC認 証状伝達式

6月 12日(水)16:lll～ 17,00

ロイヤルノ千一つホテル

伊おか 【米山33身者 メ タル受与式】・弾

奥木 博 勝 会 員

☆幹 事 報 告 幹事 g本   説

小沢 利 夫 (稲競RC)先 日の 3ク ラブ合同

旅行ではお世話さまでした。

大塚 )キ長 (飛火野RC)初 めておじゃまし

ます。

白井 重 光 息 子が占科医81国家試験にパス

したので。

日中  費  小 沢様、大塚様、ようこそ。

風間 茂 穂 父 の件でご配慮戴き有難うこざ

いました。

吉日 文 夫 今 度本社の営業部長を棄任する

事になりました。□―タリーは続けます。

中l」恒武 初 めてMUし ました。出席率を

下げr3ぃょうに預張ります。

奥日 文 夫 6/2NH Kク イズ100点満点に

わが落合団地が出ますので。

海野 栄 一 久 し振りの例会です。先日萩生

日さんにゴルフでグロヌで台けました。

橋本 章 夫 日 無けやきCN欠 席で。

伊神  稔  い つものように。

吉沢 洋 景 前 回結婚祝いを頂きまして,

萩生日茂夫 3ク ラフ親畦旅行が大変楽しか

ったので。

遠藤 二 郎 お 店様で公私共忙しくて。

橋□ 'キ三 CNの 第 1回記録葦員会を17B

に開きました。

以上合計 ¥39 000日

Ⅲめよ
ダ、(tャ



★親 睦旅行 会 萩生EB茂夫

12130クラブ事務局前 出 発

車内で誕生日 結 婚記念日のう視い
一人一言と、□一つリーリング練習

Jル フ多あo者は各自3)000Fl相当の品物を

ご用意下さしヽ

【ガバナー月信 第 11信よう】

tこ社会人となり、京都

府福知山て6年生活、

福40山は私の
“
故却

"

です 昭 和52年、8年

間世話 [な った三葦か

ら、現在の伸豊川SS

[縁 が有って入社、現

在に至る

登 底
抜けに楽しい会場で認証状伝達式

中 中

若者や子l■たちの間で人気急上昇という地

元多厚ニューつつンにあるサンリ才ピコー□

ランドで 3月 25日振々しくFTa催された。

おlhl噺にでてくるような建物。入□付近の

人渡をかきrlけて貫付へ。日本初の全天候型

屋内テーマバーつ、最新のハイテつ技術を理

使した様々なアトラクションやショー
、若い

身す、寝子連rlてこったがぇすなかを縫って

会場へ、会員各位のこ書労が身tこしみます。

当日は秋山ガツヽナー、地元市長など来賓、

参力0クラブ故、地区外60、地区無い60、計12

0。参力0人員よ、地区タト240名、地区内850

名、夫人316名、ご家族1770名、他6名、計

3102名で、地区大会を思わせる大盛況でした。

会場は演壇を中′6に 2分 され、超満員の盛況。

篤一部、由井特別代表の経過報告、秋山ガバ

ナーより日中会長に認証状が伝達された。記

念事業 :R Ol団、米山美宇会、多庫市へ寄Pll

全の贈呈などが感粛1ことり行われた。

(レティー又ブログラるもある用意向到さ)

第二部祝宴 楽 しく賑々しく、親手両クラブ

会員裕由で大変ユニークな伝達式を終了した。

ま
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==:工  〔 テ レビ無 しの家庭〕 こ::革:

小島 周 二郎

1 家 族はヨと娘二人の四人家張、長女中学

2年、次女小学 5年、二人とも毎日聖追い。

二人に協力する為テレピ無しの生活、二年後

が楽しみである。

2 生 い立ち B召和20年5月 13日生まれ、46

才。東京吉ちの為
“
故郷

"が
無し、 83和41年

学生時代 高 校では野球部、大学てはスキー

部、
一

般的にスキーと云うと山の上から滑る

ものですが、私のスキー
は

“
雪上マラリン

"

のノルティックで 4年 間やっていた。 4年 間

のイン拘レ山場、30K、15(、 り し-10K、 計

55kn X 4～220kmを走破した。これが唯一、

人に胸をはって白慣出来る。

3 趣 味 経 験したものでは野■l、賊球、庭

球、卓球など球技全般、ヨ ット、器械体操、

馬、スキー、スケートetcで すが、しいて趣

味にあlJると、ゴルフと只キーがと思います。

特にゴルフは、当クラフに入会させて頂いて

から、皆じと、こ一緒させて頂<機 会■JF有り、

非常に勉整になり、又、良い自標が出来大変

喜んでもδります。

この様モこ只ポーツ漬けの生活の中で、いわ

ゆる
“
スポーツ指?げ を学んだつものですが、

中でも
“
One for A ,A l for one"と 云う

ラグ亡一精神が私としては、最も好きな言葉

で、RCの 活動にも是非、活かしたいものた

と思っております。

4 仕 事 会 社は、永山6丁 目、インすスト

リー地区に有り、昭和60年に進出、同地区で

は、風間様、吉尾桟、足立様、吉日棒、隣ね

になり永山会と云う才一ナー同意の会を組織

しております。

営業内容は

重電機用パーツの販売や情報処理

工業月インll―,等 、制御装置のね

立 (千葉工場)を しています。

私個人として、会社の二階を診療所として、

東洋医学を中心とした物理療たの
イ
中,3鋭灸

治炉院
"を

開設。日!こ一人が二人の息者を診

ている。ライセンスは鉱灸師です。具体均に

tき温熱を利用し自律10経のパランスを整える
“
経路療法

"で
す。経路とは経穴、つまり、



Ⅲ
つほ

Ⅲ
の流れの意味で、簡単に=う と、西

岸医学の生理 解 剖を基確にし、東洋E学 の
‐
つぼ

"の
考えかたをmxし た様をものと思

って頂きたしヽ 自律子0経、つまつ
“
交感神経

とgl交憩神経のパランス
'ま

た、東洋医学で

云う
“
陰と陽

"4左
右、上下

"の
パランスを

整えると云う事です。健康に関することです

ので、 提 非お超しください
"と

言うもので

は有りませんが、 “何か変たな
"と

思われた

時は、まず第一tこ、 “吉沢クリニック
"に

行

って下さtLも し、その日が古沢先生の体診

日の場合は永山の中心醸灸治療院に電話を下

されば宣しいかと思います。

Ⅲ柵‖【2fsイントは自分で押さえる】附附‖
内藤  安

よくイテきました。た学部でしたが、点数稼ぎ

のための法哲学、犯罪,じ理学や東洋文化史に

興味をす寺って勉強しました。

03和34年4月京二市部電鉢に入社。2年 Fe9

八王子のパ又営業所に実習配属、運転±1卸

人車掌100人を相手に動務管理をさせられ、

労働組合が整い時期たったので、ラF有によい

経験にもなりました。央多摩や高尾の山にも

畳りました。本社の人事、労務の仕事を経て

昭和低年京ニフラザホテルのオーフンに億え

て出n、 人事を担当、約1,lXX大位の人を面

際採用などを行いました。営業にいた時にtま

宮崎、秋日、鳥取、島根などを除<主 要都市

全て、海外でも南米、アメリカ害主な都市に

は顔を出していますガ最近5年 P93はパスポー

トに出入国のスタンフは押してありません.

1鈍9年tこ京エブラザホテル取締役、京ニフ

ラザホテル多摩の社長になり現在に至ってお

ります。あまり切れの良くない才ットリ刀を

持って2、3年で社内をくるくるまわって来

ています。仕事では、私は出来るたけ下の者

にまかせるようにしていますが、ポイントた

けは自分てlPさえることをモットーtこしてい

ます。そして組織の中では下だけでなく上を

できるたけうまく使うようにするのが一番大

手ではないかと思っています。

趣味は読書、特に歴史もの、日本、中国が

中心、最高的E3て30冊読みました。

ゴルフはよくやりました。今では1∞をきる

のがやっとです。

現在、京ニブラザホテル多摩は客室、晏会

場が足らないので、隊の土地に16階で正ぺ約

郷,Oll平方よ出し、500人位入れる宴会場専 7

～8宴 会場、各宣160堂位の増築を計画し、

設計を進めている所です。今は小さなホテル

ですが、47評て営業成績も計画どおt9に行き

ました。今後も地域留を型のホテルとして家

族りな雰□気の中で営業を進めていきたいと

思いますのでよるし<お 願tヽ たヽします。

私は昭和11年3月、

神奈川県足利上部中丼

町という所で生まれま

した。家族は雲と息子、

娘の四人です。この81

け小日畠線がうかれる

時、伊勢原から真っ直

くに小日原まで線驚が

走る予定だったそうですが、当時県会議員に

立候補していた近所の人が票を集めるため人

が多い大案野や社日の方へ線購を移したた0

農村として残った所です。ゴルフ場では平塚

富士見やレイクウッド、レインボーをどが近

くにあります。

高校は小日原高授まて通学していました.

高校の時は致式野球をやっていました。大学

は東京まで通学、2時間半位かかったのでは

ないかと思います.途 中、有案町や銀度、新

橋などよく行き、当時私より少し年上の石原

裕次郎もブラブうしているのをよく見かけま

した。彼は横須賀線、私たうは東海道線で通

学という事ているいる」タゴタもあったよう

です。学生の頃tま金がなかったので学校には

錫筋
務ケ柳

東京多摩グリーンロータリークラブ

=事務局 |〒恥  東 京都多― 合 547

多厚センタービル7F 004密 72餌 63
例会日i観週水壊日 12,抑 月 の最終例会日 18!卸

会 長 : 口 中  京   特 別代表 : 由 井 E光
幹 事 ! 宮 本  競   会 報委員長 i ほ 日 ■ 三

X制会場 :多摩そごうデパート丁サファイア′ヽンケットルーム


